
水第 192号

平成 26年 1月8日

殿

塩竃市長佐藤

上申書に係る本市検討結果について(回答)

平成 23年 12月 5日付けにて、提出された上申書について検討いたしましたところ、

「第 18回全国EM技術交流会 ln七ヶ浜Jに対する塩竃市の後援については、以下の理由

により承認は妥当であると考えますのでご理解の程をお願い申し上げます。

記

1.申請団体は、これまで全国的に 18回大会を開催している実績があり、その近隣自治

体等もこれまで後援承認してきた経過があること。

2. 申請書の内容確認及び申請者への聞き取り調査等において、申請団体が本大会におい

てEM関連商品の販売等を実施しないとのことから、本大会は私企業の営利目的では

ないと考えられること。

3. 宮城県においては、 EM菌に対する正式な声明を発しておらず、今回の大会について

も後援承認を実施していることから、本市の後援承認は妥当であると思われること。

4. EM菌の効果については、農業的見地からはある程度の効果が期待される一方で、環

境的見地からは効果が認められないとの見解はあるものの、これらを本団体が是正す

るための技術交流会であると捉えられること。

5.本団体は後援承認申請において、適正な事業計画及び収支計画を有し、政治的、宗教

的な側面の無い、本大会が実施可能な団体と認められることから、後援承認を妨げる

理由がないこと。
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